



# 南相馬市立石神第一小学校



令和2年 7月14日 発行  
 男子 20名 女子 38名  
 計58名

## 入学祝い品をいただきました



7月9日(木)、南相馬ロータリークラブの方が来校し、1年生に入学祝いのプレゼントを渡してくれました。  
 プレゼントされた鉛筆とノートを見た1年生は、とても喜ぶとともにしっかりお礼の言葉を述べることができました。

## ごみのゆくえを調べよう

7月9日(木)、4年生が社会科の「せいそう工場のしくみ」の学習の一環として、クリーン原町センターへ行ってきました。クリーンセンターの施設やごみ処理の仕方などについて学習し、次のようなことが分かりました。

- クリーンセンターができたのは、昭和63年4月。
- リサイクルプラザができたのは、平成12年4月。
- 働いている人は、約30名。○ ごみ収集車は、20台。
- 1日に集まるごみの量は、約89トン。
- 1年間のごみの量は、燃えるごみ22,000トン、燃えないごみ1,000トン、資源ごみ1,200トン。
- ごみを燃やす温度は、850℃~950℃。



## 音楽の楽しさを学ぼう



7月10日(金)、ヤマハミュージックジャパンインストラクターの山本大先生にお出でいただき、楽器の演奏の仕方などについてご指導していただきました。  
 1・2年生が、鍵盤ハーモニカの基本的な取り扱い方やタンギング、運指などを学びました。3年生は、リコーダーの基本的な演奏の仕方や様々な大きさのリコーダーの音色の違いなどについて学びました。4・5年生は、ホルンの歴史やトランペットとの違い、それぞれの楽器の魅力などを学びました。山本大先生には、2学期もお出でいただき、ご指導いただく予定です。

## 読書好きの子どもが増えています

本校の目指す児童像の一つに「自ら本に手を伸ばし、読書を楽しむ子ども」があります。その実現のために、朝の読書タイム(月・木曜日)の設定、休み時間の自由読書の奨励、図書への貸し出しなど図書委員会の子どもたちが積極的な活動などを行っています。下の表は、最近の図書室の利用状況の一端です。これからも読書を通して、「子どもたちが言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、創造力を豊かなものにし、生き方を考える力」を育てていきたいと思ひます。

月 日	6/1	6/2	6/3	6/8	6/9	6/10	6/15	6/16	6/17
曜 日	月	火	水	月	火	水	月	火	水
来室者数	23	23	20	15	19	16	19	32	25
貸出冊数	13	12	12	14	13	12	11	31	12

月 日	6/22	6/23	6/24	6/29	6/30	7/1	7/6	7/7	7/8
曜 日	月	火	水	月	火	水	月	火	水
来室者数	27	25	18	19	24	30	30	29	31
貸出冊数	14	37	11	12	11	40	30	12	42